

Vos directeurs ont ouvert quatre succursales depuis la dernière assemblée annuelle : l'une à Chicoutimi, qui est sous la gérance de M. J. E. A. Dubuc, et trois dans la ville de Québec : à St-Roch, sous la gérance de M. J. E. Huot ; au faubourg St-Jean, sous la direction de M. Chs Cloutier, et à St-Sauveur, sous la direction de M. Ls Drouin. Les opérations de ces succursales ont été satisfaisantes jusqu'à présent et donnent beaucoup d'espoir pour l'avenir.

Depuis le 1er courant, une succursale de la Banque a été ouverte à Winnipeg, Manitoba, sous la gérance de M. Geo. Crebassa, et au commencement de Juin prochain, deux nouvelles succursales seront ouvertes : l'une à St-François, comté de Beauce, sous la gérance de M. N. A. Boivin, et l'autre dans la bâtisse du Monument National, rue St-Laurent, à Montréal, sous la gérance de M. M. Benoit. Les perspectives de ces nouveaux bureaux sont bonnes et font espérer de jolis bénéfices.

A Ottawa, M. Bazin, ayant envoyé sa démission, a été remplacé par M. A. A. Taillon, ancien banquier à Sorel, P. Q. Vos directeurs ont disposé de la propriété de la Banque à Ottawa à un assez bon prix. La Banque transige maintenant ses affaires dans des bureaux loués sur la rue Wellington. Cette vente permet de diminuer considérablement les dépenses de cette succursale.

M. Louis Bilodeau, pour des raisons personnelles, a donné sa démission comme directeur, dans le cours de Mars dernier, et votre bureau a élu M. A. B. Dupuis pour le remplacer.

Les succursales de la Banque ont été visitées plusieurs fois dans le cours de l'année par les directeurs et par l'inspecteur.

Le tout respectueusement soumis.

Pour le bureau de direction,

A. GABOURY,

*Président*